

ABIERTA AL TRAFICO LA AUTOVIA DE DAIMIEL A MANZANARES

El pasado primero de octubre, la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez Arza, junto al delegado del Gobierno en Castilla La Mancha, Máximo Díaz-Cano del Rey, el vicepresidente regional, Fernando Lamata y los alcaldes de Daimiel, José Díaz del Campo, y de Manzanares, inauguró oficialmente el tramo de autovía que une nuestra localidad con la red de autovías de nuestro país.

El tramo que se abre al tránsito rodado, cuenta con 17,1 kilómetros, y corresponde a la autovía A43 "Extremadura a Comunidad Valenciana", como puede leerse en algunos carteles instalados a lo largo del recorrido.

Las principales características de este nuevo tramo abierto son: Que ha tenido un coste de ejecución de 36,55 millones de euros, tiene dos enlaces, uno de tipo trompeta para acceder a Manzanares Oeste y otro de tipo trébol completo, para conectar con la autovía de Andalucía en el punto kilométrico 170. Se han construido trece pasos superiores y uno inferior, además de un viaducto de tres cruces sobre la A4 de tres vanos y también 33,9 kilómetros de caminos de servicio.



Las autoridades cortan la cinta inaugural en el km. 35,6, donde se prolonga la autovía de Daimiel

Para los daimieleños, que hemos sufrido durante tanto tiempo las obras de la carretera a Manzanares (más aún estando cortada la carretera de Valdepeñas al simultanear la construcción de la autovía

con la reparación de ésta), supone un salto cualitativo grande, sobre todo, porque con una pendiente máxima del 1.5% en la autovía, conducir por ella es sencillamente estupendo.

M.A.F.

FOTOGRAFIA PARA EL RECUERDO



La fotografía corresponde al pregón de la Semana Santa del año 1957. En la imagen, se distinguen a conocidos daimieleños de la época. De izquierda a derecha: 1) Emilio Aguirre, 2) Manuel Megía (detrás),

3) Eduardo Carmona, 4) Eduardo García Consuegra, 5) Rafael Juan, 6) Tomás Hidalgo (detrás), 7) Ricardo Ibáñez, 8) Ciriaco González, 9) Pedro Rodríguez, 10) Eufrasio García Pardo, 11) Manuel

Lopez de la Nieta, 12) José Castillo, 13) Enrique Guijarro, 14) Gabriel García (Alito), 15) Don Julio Mata, 16) Un municipal, 17) Dionisio García Pardo y 18) Félix Sánchez Sánchez.